

Postulat 75

Velorowdies beim Sälischulhaus

Patrick Zibung und Samuel Zwimpfer namens der SVP-Fraktion vom 2. Mai 2025

Seit der Ausschilderung der Taubenhaus- und Bruchstrasse als Velostrasse, lässt sich ein zunehmend rücksichtsloses Verhalten einiger Velofahrer auf dieser Strecke feststellen. Dies stellt insbesondere im Umfeld des Sälischulhauses ein Sicherheitsrisiko für die Schüler dar.

Die SVP-Fraktion bittet deshalb den Stadtrat Massnahmen zu prüfen, die die Schüler vor rücksichtslosen Velofahrern schützen, beispielsweise in Form von Schülerlotsen während den Hauptverkehrszeiten.